

Marco Planas (parteilos)  
Grossstadtrat  
Kasinogässchen 20  
8200 Schaffhausen

---

An den  
Stadtrat der Stadt Schaffhausen  
Stadthaus  
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 20.01.2023

**Kleine Anfrage:**

**Wann kommt der vom Parlament geforderte Polizeiposten am Bahnhof?**

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,

2019 hat der Grosse Stadtrat mein Postulat «Polizeiposten am Bahnhof» mit 25 zu 6 Stimmen deutlich überwiesen. Auslöser des damaligen Postulats war unter anderem die Tatsache, dass der Stadtrat in seinem «Bericht zur Evaluation Videoüberwachung» vom 24. Oktober 2017 den Bahnhof als **sicherheitsrelevanten Brennpunkt** bezeichnete. Weiter hiess es darin, Zitat: «*Vor allem ältere Menschen fühlen sich im stark frequentierten Bahnhofsbereich unsicher. Dies belegen auch die Gespräche nach der Begehung im Breite-Quartier in vergangenen Jahren.*»

In der Ratsdebatte wurde mehrmals darauf hingewiesen, dass ein **bemannter Polizeiposten am Bahnhof** – oder zumindest in dessen unmittelbarer Nähe – in erster Linie das subjektive Sicherheitsgefühl erhöht. Dieses ist am Bahnhof umso wichtiger, weil man dort – allein schon aus verkehrstechnischen Gründen – manchmal noch spät nachts auf einen Bus, einen Zug oder ein Taxi warten muss. Sprich: **Eine abgelegene Gasse kann man bei subjektiv ungutem Gefühl meiden, den Bahnhof nicht.**

Da die Frist für die Beantwortung und Umsetzung des Postulats «Polizeiposten am Bahnhof» zuerst bis am 31. Dezember 2022 verlängert und mittlerweile abgelaufen ist, bitte ich den Stadtrat, folgende Fragen zu beantworten:

1. Ist der Stadtrat nach wie vor gewillt, den Auftrag des Parlaments umzusetzen und sich für einen bemannten Polizeiposten am Bahnhof – oder in unmittelbarer Bahnhofsnähe – einzusetzen?
2. Was wurde seit der Überweisung des Postulats «Polizeiposten am Bahnhof» getan, um den Auftrag des Parlaments zu erfüllen? Welche Abklärungen wurden bisher getroffen und wie ist der aktuelle Stand der Dinge?
3. Welche anderen Massnahmen hat der Stadtrat seit der Diskussion im Parlament sonst noch getroffen, damit sich die Menschen am «sicherheitsrelevanten Brennpunkt Bahnhof» (Zitat Stadtrat) sicherer fühlen?

Freundliche Grüsse



Marco Planas